

BREMISCHE BÜRGERSCHAFT
Landtag
19. Wahlperiode

16.03.2016

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Zwangsverheiratungen im Land Bremen

Wir fragen den Senat:

Wie viele Strafanzeigen wegen Zwangsverheiratungen wurden seit 2011 in Bremen gestellt?

Wie viele Personen ließen sich 2014 und 2015 in welchen Beratungsstellen zum Thema Zwangsverheiratung beraten?

Welche Erkenntnisse hat der Senat über Vergleichszahlen aus Hamburg, Berlin und Niedersachsen?

Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU